
Compte-rendu Assemblée Générale 

Club Français du Lapin Alaska 

Villefranche de Rouergue 26 Janvier 2020 

 

Membres présents : Patrick Bellion, Sylvie Dupuch, Daniel Maugein, Monique 

Morlot, Vincent Périllat Amédée, Marie-Thérèse Podevin. 

La séance débute à 10h : les adhérents étant très éloignés les uns des autres, la 

présence par SMS a été autorisée. 

1) Rapport Moral de la Présidente 

Depuis la dernière AG qui s’est déroulée à Chambéry dans le cadre de la 

Nationale FFC en Décembre 2018, nous avons maintenu et amplifié 

certaines actions en faveur du Lapin Alaska : développement du site internet 

mis à jour régulièrement, présence du club aux Journées Nationales FFC du 

Puy en Velay en Juin 2019, tenue en expositions d’un point d’ information 

permettant de donner des conseils, de mettre en relation des éleveurs et de 

permettre à des débutants de commencer l’élevage du Lapin Alaska. 

De 8 adhérents lors de l’Assemblée constitutive en Décembre 2018, nous 

sommes passés à 17 adhérents en 2019. Et en 2020, nous avons entamé 

l’année en faisant 5 adhésions d’éleveurs belges à Salomé. Cela augure bien 

de l’avenir. 

2) Rapport d’activités 

En 2019 : Championnat régional à Chalindrey en Haute-Marne 

Journées Nationales FFC en Juin 2019 au Puy en Velay : Sylvie 

Dupuch et Daniel Maugein y ont représenté le club. Un bilan a été 

présenté le dimanche lors de l’AG sur les clubs de races. Jeanine 

Jehl nous a encouragés à poursuivre. 

Coupe de France à Nevers en Novembre 2019 : peu de sujets 

mais une très bonne qualité, juge Samuel Boucher. La 

championne femelle Alaska a reçu le Grand Prix d’Exposition. 

En 2020 : 1ère Rencontre Franco-Belge à Salomé les 4 et 5 Janvier 2020 qui a 

réuni 46 sujets présentés par 11 éleveurs. Un très bon 



investissement du Club Belge ABELA et de ses éleveurs. Juge 

français Samuel Boucher et juge belge Richard Deravet. Les deux 

juges ont souligné la très bonne qualité de la présentation. 

Samuel Boucher nous a concocté un article sur cette rencontre 

que vous pouvez consulter sur notre site. Nous avons eu un super 

contact avec le club belge concrétisé par une réunion très 

intéressante le dimanche matin. Nous y avons discuté de la suite 

de notre collaboration et avons formulé des projets communs, 

évoqués au point 4 sur les projets 2020-2021. 

Championnat de France à Villefranche de Rouergue les 25 et 26 

Janvier 2020 : malheureusement, moins de sujets que prévu, 

concours de circonstances raisons matérielles et personnelles. 

Donc seulement 21 sujets présentés, jugés par Roland Chirat. La 

tenue du stand et de notre AG nous ont permis d’informer et de 

faire débuter un nouvel éleveur en Alaska. 

3) Rapport financier 

Le rapport financier a été préparé par Marie-Thérèse Podevin. 

Solde 2018 : 164€ 

Recettes  adhésions 267€+Vente CO 51.50€=318.50€ 

Dépenses cotisation FFC 40€+ plaques Doutre 56.65€= 96.65€ 

Résultat 2019 +221.85€ 

En ce qui concerne les plaques récompenses pour les différents 

championnats, la fonderie Doutre nous a fait bénéficier d’une 

remise de 40€, au titre de remise pub par rapport au Lapin Club de 

France. 

Ce rapport financier est approuvé à l’unanimité. 

4) Projets 2020-2021 

Régional à Fontoy-Richemont(57) fin octobre 2020 

Rencontre Franco-Belge à Blegny début Décembre 2020 

Championnat de France à Mortain(50) Janvier 2021 

 



Lors de la réunion avec le club belge à Salomé, nous avons discuté 

et établi plusieurs points : proposition de Dimitri Vaes d’une 

rencontre franco-belge dans son club à Blegny début Décembre 

2020, facilités d’hébergement, départ pour les plus éloignés le 

dimanche à 14h, possibilités de visite le vendredi, jugement 

européen. Echanges à venir pour finaliser le projet et établir le 

cahier des charges. Nous avons invité les éleveurs belges à notre 

championnat de France à Mortain, ils ne pourront pas participer 

aux récompenses du championnat mais nous leur proposons de 

récompenser le meilleur sujet belge mâle, le meilleur sujet belge 

femelle, le meilleur élevage belge. Va être négocié avec Mortain le 

programme de leur accueil. Les 5 éleveurs belges présents à la 

réunion ont adhéré à notre club et nous avons adhéré au leur. 

Les championnats de France 2022 et 2024 sont réservés aux 

Nationales FFC, en 2022 à Epinal et en 2024 à Saulieu. 

Projets adoptés à l’unanimité. 

5) Questions diverses. 

 

Aucune question diverse n’est parvenue par écrit. 

Question de Monique Morlot : Possibilité d’un groupage pour 

Blegny ? On va essayer de s’organiser pour. 

L’ordre du jour étant épuisé et personne n’ayant plus de question, 

la séance est levée à 11h. 

 

                                            La présidente Sylvie Dupuch 


